



---

Pressemitteilung vom 19. 6. 2023 für „Appen im Blick“

## Spannende Aufgaben des Seniorenbeirates

Der Seniorenbeirat blickt auf gelungene Sitzungen mit hohen Informationswerten in diesem Jahr zurück. So referierte am **8. März 2023** Hans-Peter Lütje zum Thema „Keine Angst vor **Onlinebanking**“, informativ und angstabbauend. Vorher, am **6. März 2023**, ging es um autofahrende Senioren – „Mobil bleiben aus Sicht aller Verkehrsteilnehmer“ – ein Thema, das heiß diskutiert wird. Leider erkrankte der für diese Veranstaltung vorgesehene Referent der Fahrschule Good Ride, Appen, kurzfristig, stellte jedoch Unterlagen über die Möglichkeiten der Beurteilung der **Fahrkompetenz** zur Verfügung, sodass der Seniorenbeirat mit „Bordmitteln“ ein hohes Maß an Informationen präsentieren konnte. Das Interesse der teilnehmenden Seniorinnen und Senioren an der „Durchführung einer freiwilligen Beobachtungsfahrt“ war jedenfalls riesengroß, zumal die Bescheinigung über die Fahrkompetenz nicht amtlich ist, keinen behördlichen Charakter hat und nicht zu (rechtlichen) Konsequenzen führt. Zudem sind die Kosten überschaubar. Also: Warum noch zögern? Hinweis auch auf Appen im Blick, Ausgabe April 2023.

Am **8. Mai 2023** ließ der Seniorenbeirat die **Radfahrer** zu Wort kommen. Dazu hatte der Seniorenbeirat Herrn Ulf Brüggmann von ADFC Pinneberg eingeladen, der hochinteressant und sehr engagiert berichtete und anhand zahlreicher Beispiele informierte und dazu beitrug, die bisweilen bestehenden Kämpfe zwischen Fußgängern, Radfahrern und Autofahrern zumindest zu verstehen. Die anwesenden Gäste („heute habe ich dazugelernt“) verinnerlichteten geradezu die Regelungen der „blauen Lollies“ (Gebotsschilder für Radfahrer und Fußgänger). Herr Brüggmann verstand es vortrefflich, alle Verkehrsteilnehmer einzubinden „Jeder trägt Verantwortung auch für den anderen“. Eine Superveranstaltung!

Am **5. Juni 2023** gelang es dem Seniorenbeirat, zur letzten Sitzung des Seniorenbeirates vor der Sommerpause **Vertreter** aller in unserem **Appener Gemeindeparlament** vertretenen **Parteien** an einen Tisch zu bekommen, nämlich Hans-Peter Lütje (CDU), Jutta Kaufmann (FDP), Heike Seus (WGA), und Björn Dobbertin (SPD). Dafür ist der Seniorenbeirat dankbar.

Es wurden Fragen gestellt (meist sachlich): was gefällt, was nicht, wer ist wofür verantwortlich, warum dauern Bautätigkeiten so lange. Die Parteienvertreter antworteten geduldig, sachlich, verwiesen auf ihre Wahlprogramme. Aus den Fragen der anwesenden Seniorinnen und Senioren war klar zu entnehmen, dass das Interesse an Appen und an allem, was in Appen geschieht, sehr groß ist. Eine tolle Veranstaltung und großer Dank an unsere Gemeindepolitiker. Noch lange nach Beendigung dieser Sitzung standen Gruppen und Grüppchen in Gesprächen zusammen.

Am **18. Juni 2023**, am **Tag der Vereine**, war auch der Seniorenbeirat mit einem kleinen Stand vertreten. Über Einzelheiten werden wir in der nächsten Ausgabe berichten. Nur so viel: Der Seniorenbeirat hat Notfalldosen einschließlich Erläuterungen zum Mitnehmen angeboten. Diese wurden freundlicherweise vom DRK und von der Holsten-Apotheke gespendet.

Die **nächste Sitzung des Seniorenbeirates** findet am 4. September 2023 statt.

Diese Sitzung ist gleichzeitig die letzte Sitzung des Seniorenbeirates vor den Neuwahlen, die im Oktober 2023 stattfinden werden. Für diese Sitzung lassen wir uns noch etwas einfallen.

Ingrid Wentorp

Tel. 0163/23 16 211